

Por cuarto año consecutivo, el grupo de jóvenes medioambientales compuesto por alumnos y alumnas de B.U.P. y C.O.U. del Colegio LA ANUNCIATA Ikastetxea, ha participado en la actividad AZTERKOSTA.

Al igual que anteriores ocasiones, el estudio se centra en la zona portuaria de Pasajes, más concretamente en la margen izquierda. La esperanza una vez más era que se hubiesen tomado algunas medidas para corregir el nivel de contaminación detectado anteriormente, pero la desilusión fue mayor que la sorpresa al comprobar el estado deplorable de esta zona de la costa.

Por ello una vez más, esta situación nos ha llevado a pensar ¿para qué sirven tantos, estudios, números, palabras,... si al observar los resultados son ellos los que se ríen, en vez de nosotros? Pero, realmente, poco más de lo que se hace se puede hacer para concienciar a la sociedad del daño que hace y más cuando esta minoría apenas nadie escucha. Sin embargo, puede que tras un sin fin de denuncias y apoyo de la población al final se preste la atención correspondiente y este trozo de costa tan nuestro pueda volver a ser lo que fue.

Por ello y con el fin último de paliar el grave problema de la contaminación costera, anualmente se realiza AZTERKOSTA, a nivel europeo COASTWATCH, con los siguiente objetivos:

- Aumentar la educación ambiental dentro y fuera de los centros escolares.
- Sensibilizar y concienciar a la población.

- Informar a las administraciones de los resultados anuales.

- Advertir de los peligros de la contaminación para todo ser vivo.

- Obtener una base de datos del litoral europeo renovable anualmente.